



Más de 5 dólares el galón de gasolina en EE. UU.

VERENICE TELLEZ

En su conferencia mañanera de este lunes, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** reprochó un texto firmado el pasado 12 de junio por **David Luhnow**, que el diario **The Wall Street Journal** publicó sobre la "política industrial de los años 70" del Gobierno de México.

En el texto, el periódico estadounidense señala que **López Obrador** está cambiando el país a una política centrada en el mercado interno, recursos naturales como el **petróleo** y una mayor intervención del **Estado**.

"Lo que buscamos es que se acabe la robarera. Que se vayan a robar más lejos", dijo el presidente mexicano al mostrar en el **Salón Tesorería la imagen de The Wall Street Journal** y señalar que **Estados Unidos** tiene un grave problema porque ya está a más de **cinco dólares el galón de gasolina**, en promedio.

"¿Saben por qué están padeciendo esas crisis en Estados Unidos y otros países? Porque **especuladores, expertos financieros, a través de los medios de comunicación, vendieron que ya no se iba a utilizar el petróleo. Se dejó de invertir en la industria petrolera**", indicó.

En el artículo publicado por el medio estadounidense se lee que "el líder populista de México, **Andrés Manuel López Obrador**, que asumió el cargo en 2018, está cambiando el país a una política industrial de los años 70 centrada en el mercado interno, recursos naturales como el **petróleo** y una mayor intervención del Estado, desde el apoyo a los gigantes energéticos estatales hasta de energía estatales y el uso del ejército para grandes proyectos de obras públicas".

"**Es un cierre de México**", dice **Gabriela Siller**, economista del Tecnológico de Monterrey", también se lee en el texto.

"(...) El gobierno ha lanzado un amplio esfuerzo para frenar la inversión privada y restaurar la posición dominante de los antiguos monopolios gubernamentales tanto en el sector del **petróleo** y el gas como en el de la electricidad, revirtiendo así una reforma constitucional de 2013 que abrió ambos mercados a las **empresas privadas**".

"Medidas le costarán a México miles de millones de dólares"

Las medidas le costarán a México miles de millones de dólares en inversiones no realizadas, señala el artículo.

"Aumentarán los precios nacionales de la energía; limitarán el crecimiento de la producción de **petróleo** y electricidad; y perjudicarán la competitividad de las empresas mexicanas y de los cientos de multinacionales que operan aquí, según el gobierno estadounidense, empresas privadas y economistas", indica la publicación.

También se señala un "riesgo de provocar una mayor migración de mexicanos en busca de empleo a Estados Unidos".

AMLO responde al WSJ: "especuladores, expertos financieros, a través de los medios de comunicación, vendieron que ya no se iba a utilizar el petróleo"

En otro punto el presidente anunció que a partir del lunes 20 de junio Puebla se incorporará al programa de regularización de vehículos de procedencia extranjera, anunció la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, **Rosa Icela Rodríguez Velázquez**.

En la conferencia de prensa del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, destacó los resultados del Programa de regularización de vehículos de procedencia extranjera en 12 estados de la República. A través de esta iniciativa, la federación ha recaudado 290 millones 90 mil pesos en total.

Estos recursos servirán para el mejoramiento y pavimentación de carreteras de cada estado participante.

Al 11 de junio se registran 116 mil 036 autos regularizados en 77 módulos y 173 carriles en operación ubicados en Baja California, Baja California Sur, Chihuahua, Coahuila, Durango, Michoacán, Nayarit, Nuevo León, Sinaloa, Sonora, Tamaulipas y Zacatecas.

Esta política pública se impulsó en el Gobierno de la Cuarta Transformación como parte de la estrategia de seguridad. Al mismo tiempo, da certeza al patrimonio de quienes menos tienen.

Sonora, Chihuahua, Baja California y Zacatecas son los estados con más vehículos regularizados y citas generadas en la página web www.regularizaauto.sspc.gob.mx.

Además del registro, las personas interesadas en hacer este trámite deben pagar 2 mil 500 pesos mediante una línea de captura y acudir con los requisitos en el día y hora indicados.

AMLO arremete contra moratoria constitucional de 'Va por México': "Nada más que no cobren"

López Obrador aseveró que los legisladores de la oposición no deben cobrar debido a que no van a legislar.

El presidente **Andrés Manuel López Obrador** aseveró que **diputados y senadores del PRI, PAN y PRD** que conforman la alianza 'Va por México' no deberían cobrar debido a que, aseveró el mandatario, no legislarán.

En su conferencia de prensa de este 13 de junio desde **Palacio Nacional**, el mandatario dijo que los legisladores de la oposición no harán su trabajo debido a la moratoria constitucional que presentaron recientemente.

López Obrador explicó que los opositores a su gobierno indicaron que no aceptarían ninguna reforma constitucional promovida por el mandatario mexicano.

perjudican? Al pueblo; entonces que ya no vayan si no van a legislar. Que no vayan a la Cámara de Diputados, que no vayan a la Cámara de Senadores, nada más que no cobren, que pidan licencia", sentenció el presidente.

El morenista recordó que el Poder Ejecutivo tiene la facultad de presentar iniciativas de reformas

"**Están declarando que no van a aprobar nada, nada de lo que nosotros vamos a proponer, y resulta que el Ejecutivo tiene la facultad de presentar reformas**", agregó.

El pasado dirigente nacionales de los partidos que conforman la coalición anunciaron una moratoria constitucional, esto con el fin de evitar que se aprueben las reformas propuestas por el presidente **Andrés Manuel López Obrador** que requieren de la modificación de la **Carta Magna**.

En conferencia, el dirigente del **PAN**, **Marko Cortés**; del **PRI**, **Alejandro Moreno**; y del **PRD**, **Jesús Zambrano**, afirmaron que la alianza electoral y legislativa que conformaron se encuentra sólida y con miras de **ganar elecciones en 2023 y 2024**.

También anunciaron la conformación de una comisión especial para determinar si existe un pacto entre el gobierno federal y grupos del narcotráfico.

